

Pedro Pons, Agustín  
Roger Suria, Miguel de los S.  
Solé Ambrós, Santiago  
Soler Grau, Rafael  
Tiffon Ramonet, Santiago  
Torras Buxeda, Oscar  
Vandrell Pons, Jacinto  
Ventosa Punsoda, José

Mallorca, 293.  
Puerto Príncipe, 10.  
Rambla Cataluña, 88.  
Callao, 2.  
Mollet.  
Provenza, 278.  
Padre Claret, 130.  
Plaza Tetuán, 32.



## BIBLIOGRAFIA



Dr. Jerónimo Megías. — *La primera vuelta al mundo en el "Graf Zepelin"*. — Libro en 4 mayor, de 138 páginas, con 84 fotografías y un mapa, con un prólogo del señor M. R. Blanco-Blomonte. — Precio: 15 pesetas.

El Dr. Megías, único médico que por vez primera dió la vuelta al mundo sumándose a la excursión del "Graf Zepelin", nos narra en forma precisa y clara, la epopeya de los navegantes alemanes y en estilo ameno nos transporta a nuestra juventud, ya casi olvidada, cuando nos deleitábamos con las novelas de Edgardo Poe y las de Julio Verne.

Si nosotros no hubiésemos vivido la epopeya a través de la prensa, leyendo su libro se nos antoja la prosa de un escritor émulo de aquellos otros, que se abandonan poéticamente a su fantasía, se remonta, se exalta, tejiendo en sus páginas aventuras irreales, mezclando héroes del pasado y aureolándolos con las fantasías de los cuentos de "Las mil y una noches".

Los días que señalan las fechas 15 de agosto, día de la partida y 4 de septiembre, término del viaje alrededor del mundo en cuatro etapas, van desfilando por los ojos del lector con tanta realidad, con tal grado de verismo, que cuesta poco estimular a la fantasía para no creernos mezclados con los protagonistas.

La emoción de la partida, las horas soñolientas del volar por encima de las lacustres tierras asiáticas, la llegada al país de los nipones, la angustia y el pavor al verse muy elevados en un tifón del Pacífico, la llegada triunfal, apoteósica, a Yanquilandia, todo ello narrado con sencillez elocuente, da exacta idea de las diversas emociones, algunas encontradas, que recibieron los pasajeros.

Con sencillez narrativa menciona en sus páginas los auxilios profesionales que tuvo de prodigar a un cardíaco a más de mil metros de altura; la emoción con que en pleno vuelo sobre tierras soviéticas recibió noticias de su familia...

El Dr. Megías, sin proponérselo, ha escrito una verdadera obra literaria de estilo propio, acreditándose de narrador amenísimo, y de desear fuera no acabase en ésta su obra de literatura.

Va avalado el tomo con 84 fotografías que complementan la parte literaria, dándonos a conocer los principales personajes, compañeros de vuelo, que psicológicamente aboceta de mano maestra en sus páginas. Complemento del libro es un mapa señalando la ruta seguida por el "Graf Zepelin".